

Vandœuvre-lès-Nancy

# Emploi: le forum de l'association AVEC fait carton plein

Une soixantaine d'exposants, plusieurs centaines de visiteurs : le temps d'une journée, la 25<sup>e</sup> édition du forum de l'association AVEC a transformé le parc des sports en un vaste marché de l'emploi et de la formation.

Le bilan de la dernière édition est à lui seul éloquent. En une journée, 50 recrutements avaient pu être finalisés ; une trentaine post-manifestation ! C'est dire la pertinence et l'efficacité du forum régional de l'emploi, organisé par l'association AVEC. Cette vingt-cinquième édition n'a pas dérogé à la règle. Dès 9 h du matin, une heure avant l'ouverture des portes, les candidats se pressaient déjà à la porte du parc des sports, transformé le temps d'une journée en un vaste marché de l'emploi.

À l'intérieur une soixantaine d'intervenants, brassant et représentant tous les secteurs d'activité, les attendait.

« Pas d'ostracisme »

Cora, la gendarmerie, le cen-



Mohamed Iksi, président de l'association AVEC : « Une manifestation qui s'adresse à tous les publics ». Photo F.B.

tre hospitalier, l'armée, l'ADMR, une foule d'associations, d'organismes et de sociétés avaient répondu présents pour satisfaire les besoins d'un public large et diversifié.

« Nous sommes la seule association d'éducation populaire à organiser une rencontre de ce type à l'échelle régionale »,

indique Mohamed Iksi, président de l'association AVEC depuis une vingtaine d'années.

« Ce forum de l'inclusion s'adresse à tous les publics. Peu importe l'âge, le niveau de formation. Ici pas de stigmatisation, pas d'ostracisme. Chacun doit pouvoir trouver ce qu'il est venu chercher : des informations, une proposition

de stage, de formation par alternance, un CDD, un CDI.

L'association AVEC est très impliquée dans la vie des quartiers dits prioritaires. Nous sommes donc en mesure d'apporter des réponses concrètes aux besoins qui s'expriment quotidiennement. »

D'ailleurs, et parce que l'association s'adresse aussi au pu-

blic le plus éloigné de l'emploi, le forum s'est enrichi d'un pôle accompagnement, destiné à régler les problèmes de langue, de rédaction d'un CV, de conseils de présentation.

**Deux à trois mille personnes accueillies**

« Avant la crise sanitaire, nous avions accueilli entre deux et trois mille personnes », poursuit le président Iksi. « L'année post-covid a été un peu plus modeste, en termes de fréquentation. Cette année, je pense que nous avons retrouvé notre rythme de croisière. »

Née en 1986, l'association d'éducation populaire AVEC, qui œuvre pour l'égalité des chances, s'illustre dans de nombreux domaines : l'accompagnement scolaire et la prévention contre le décrochage scolaire pour les plus jeunes ; l'accompagnement à la parentalité, des cours de langue et d'écriture, des actions de prévention santé pour les familles ; des formations au numérique pour les seniors, entre autres...

● **Frédérique Braconnot**